
Subject: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by return on Mon, 07 May 2007 16:49:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Ich war heute beim Hautarzt wegen dem Problem Haarausfall. Ich bin jetzt 22 und habe seit ca. 2
Jahren auffällig dünnere Haare bekommen. Inzwischen habe ich größere GHE die mich
aber nicht besonders stören...allerdings ist eben auch der restliche gesamte Oberkopf bereits
stark ausgedünnt.
Beim Hautarzt wurde mir sofort, ohne mich zu untersuchen, Minox oder Propecia
vorgeschlagen...Alternativen wären zwecklos. Ich hatte hier mal etwas über ein Blutbild
gelesen das man vorher machen sollte? 1.Warum? 2.Wäre dies auch beim normalen Hausarzt
möglich?

Minox kommt für mich keinesfalls in Frage...da ich bereits einige male über Hautreizungen
gelesen habe. Damit ich aber nicht ganz umsonst da war, habe ich mir ein Rezept für Propecia
geben lassen, Proscar war dem Arzt unbekannt(!?!). Allerdings bin ich mir sehr unsicher wegen
den ganzen NW die dabei entstehen können. Besonders diese "sunken eyes" machen mir
Sorgen. Falls jemand damit schon Erfahrung gemacht hat, wie bemerkt man denn das auftreten
besonders dieser Nebenwirkung???

Nun habe ich hier im Forum auch schon etwas über Aminexil (hat es was mit Minox zu tun?)
gelesen...und zum großteil nur positives. Könnte mir evt. jemand nähere Informationen dazu
geben (Einnahme,Preis,Nebenwirkungen!).
Ich habe gelesen das es dieses Produkt erst seit kurzem gibt...vllt. war es dem Hautarzt deshalb
noch unbekannt, oder es werden eben allgemein nur die 2 Favoriten (Fin und Minox) bekannt
gegeben.

Im Grunde geht es mir darum was ich nun zur Behandlung versuchen sollte. Entweder Propecia
oder Aminexil...!?!

Ich hoffe auf ein paar gute bzw. nützliche Antworten...bitte verwendet auch nicht zuviel
medizinische Fremdwörter. Ich kenne mich nicht so besonders gut damit aus.

...danke schon mal im voraus...

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Hammerhaar on Mon, 07 May 2007 18:26:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also, Aminexil bekommst du als Topikum zB von Vichy. Es ist ziemlich teuer, bei uns in
Österreich kosten 12 Ampullen 39 Euro.
Eine Ampulle reicht bei mir für 2-3 Anwendungen. Vom Hersteller ist es als 6-Wochen-Kur
gedacht, die zwei Mal im Jahre gemacht werden soll.
Es hat keine Nebenwirkungen, zieht schnell ein und riecht gut.
Ich kann noch nicht sagen, ob es wirklich hilft, ich nehme es seit knapp drei Wochen in
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Verbindung mit Minox - denke, dass die shedding Wirkung von Minox da dazwischenfunkt.

Ich glaube jedoch, dass es sich tatsächlich positiv auf die Haarwurzeln auswirkt, da ich seit der
Anwendung das lästige Kopfhautjucken im Großen und Ganzen los bin (glaube irgendwie doch
nicht, dass es die Bärlauchkapseln sind).

Das wärs fürs erste!
Grüße

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by roadbiker on Mon, 07 May 2007 18:35:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey!!

mir gehts genauso. hab mittlerweile 5 wochen 1mg fin hinter mir und augenringe bekommen. wie
die sunken eyes aussehn weiß ich auch nur aus den beschreibungen anderer user.
ich kann nicht 100% sagen ob die augenringe von propecia kommen. hab seit nov 06 bis ende
märz 07 0,5mg fin genommen und hatte überhaupt keine NW und auch weniger haarausfall. 

bin jetzt drei tage ohne fin werde aber bald wieder mit 0,5mg beginnen. mag nur meine
augenringe noch ein, zwei wochen beobachten!!

lG

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by return on Mon, 07 May 2007 19:33:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke erstmal für deine Antwort...

Bekomme ich dieses Aminexil von Vichy einfach so aus der Apotheke oder muss ich "Umwege"
gehen?
Wie trage ich es denn genau auf??? Nur auf die Problemstellen (wäre bei mir der gesamte
Oberkopf) oder wird es allgemein aufgetragen!?!
Kann es zu ätzenden Folgen kommen wie bei Minox?
Gibt es da eigentlich ein komplettes Set wo gleich dieses Shampoo mit dabei ist? Man sollte bei
einer Behandlung ja sicher alles davon nehmen oder!? Nehme derzeitig Alpecin als Shampoo, da
die Haare dadurch etwas dicker erscheinen und auch etwas gestärt wirken. Allerdings bezweifel
ich die Hilfe gegen den HA dadurch.
Zwischen den 2 Behandlungen im Jahr kann man doch ein anderes Shampoo nehmen oder?
Habe jetzt auch gelesen das man im Jahr 2x 6 Wochen jeden Tag etwas von den Ampullen
auftragen soll und dazwischen in der restlichen Zeit des jahres einmal in der Woche eine Ampulle,
ist das richtig? Das würde im Endefekt schon heftige  finanzielle Auswirkungen haben bei dem
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Preis. Würde es dennoch evt. mal versuchen wollen und eben im Frühjahr (jetzt) und gegen
Ende des Jahres eine Behandlung von 6Wochen durchführen und dazwischen eben einmal pro
Woche wenn es eben so erforderlich ist.

Zumindest erscheint mir dieses Produkt doch wesentlich sicherer als Propecia (Fin)...die NW die
darüber zu lesen sind (besonders die sunken eyes) bereiten schon große Sorgen. Man
möchte ja nicht noch mehr an sich selbst zerstören.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by return on Mon, 07 May 2007 19:40:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nunja...die Augenringe würden mir schon zu denken geben. Ich habe so schon geringe
Augenringe und möchte diese nicht noch verschlimmern. Du halbierst aber die normalen
Propecia Tabletten nochmal richtig? Ich dachte nämlich das diese bei 1mg Fin liegen.
Wäre nett wenn du mich in 2 oder 3 Wochen nochmal über deinen Status
informierst...besonders wegen den Augenringen oder sonstigen NW. Dennoch viel Erfolg
weiterhin...

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Hammerhaar on Mon, 07 May 2007 19:46:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also, Aminexil ist von der Wirkung her sicher nicht wahnsinnig effektiv.
Ich würde es nur nehmen, wenn ich mit meinem Haarstatus noch halbwegs zufrieden wäre
und nur etwas zur Prävention machen wollte. Da ich aber wieder vollere Haare will, nehme ich
Regaine dazu.

Für mich kommt Fin/Dut auch nicht in Frage, nicht weil es nicht wirkt, sondern das ist eine ganz
persönliche Entscheidung. Wenn alles Anderes bei mir nicht hilft, habe ich eben Pech gehabt.

Aber im Großen und Ganzen lässt sich sagen:
wirkliche Erfolge sind wohl nur von Fin und Minox (da jedoch wahrscheinlich seltener) zu
erwarten.

Aminexil bekommst du in der Apotheke, ganz ohne Umwege. Du kannst natürlich auch
versuchen, es im Internet günstiger zu bekommen.

Alpecin kannst du vergessen, vom Anti-HA-Effekt her.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by benutzer81 on Mon, 07 May 2007 19:54:22 GMT

Page 3 of 21 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2069
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7256&goto=74600#msg_74600
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=74600
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2252
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7256&goto=74602#msg_74602
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=74602
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1666
https://www.alopezie.de/fud/index.php


View Forum Message <> Reply to Message

Dein hautarzt wollte angeblich nichts von proscar wissen? Dann hat er dich angelogen, da ich mir
nicht vorstellen kann das ein arzt das nicht kennt. Was die sunken eyes angeht, klar so ein risiko
ist immer vorhanden sind aber bisher ausnahmen! Die berichte bleiben natürlich gleich im
gedächtnis kleben und ist auch nicht zu verharmlosen jedoch auch kein grund deswwegen angst
zu bekommen. Ein risiko gibt es bei allen medikamenten und das muss einem auch bewusst sein.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by stussy on Mon, 07 May 2007 21:54:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

genau... Lest mal z.b. die NW bei Paracetamol durch: welches wirklich ein "Standard"
Medikament ist was jeder Arzt gerne verschreibt...
Da ist Finasterid wirklich harmlos!

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Apertolaner on Tue, 08 May 2007 07:39:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe diese sunken Eyes von 3 Monaten Fin 1,25 mg bekommen.

Bin einer der wenigen User!  

Es entsteht ein Übergang unter dem Auge. Die Fettschicht ist atrophiert.

Zur Ansicht sende ich ein Bild mit!

Wenn du jetzt schon Augenringe bekommst, dann wirds schwer! 

Ich glaube übrigens an die Theorie, das lokal zu viel DHT diese NW verursacht. Durch FIN wird
ja nur 1 Typ geblockt (fast nur).

Meine  Wangen sind auch leicht betroffen... 

Grüsse Charly

File Attachments
1) Bild031.jpg, downloaded 276 times
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Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Ka$h on Tue, 08 May 2007 08:19:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stussy schrieb am Mon, 07 Mai 2007 23:54genau... Lest mal z.b. die NW bei Paracetamol durch:
welches wirklich ein "Standard" Medikament ist was jeder Arzt gerne verschreibt...
Da ist Finasterid wirklich harmlos!
wobei man Paracetamol ja nur über einen begrenzten Zeitraum nehmen sollte/muss  

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by benutzer81 on Tue, 08 May 2007 08:49:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Apertolaner schrieb am Die, 08 Mai 2007 09:39Ich habe diese sunken Eyes von 3 Monaten Fin
1,25 mg bekommen.

Bin einer der wenigen User!  

Es entsteht ein Übergang unter dem Auge. Die Fettschicht ist atrophiert.

Zur Ansicht sende ich ein Bild mit!

Wenn du jetzt schon Augenringe bekommst, dann wirds schwer! 

Ich glaube übrigens an die Theorie, das lokal zu viel DHT diese NW verursacht. Durch FIN wird
ja nur 1 Typ geblockt (fast nur).

Meine  Wangen sind auch leicht betroffen... 

Grüsse Charly

Also kann da jetzt wenig erkennen bei dir, allerdings weiss man ja auch nicht wie es vorher
aussah. Mal was anderes, wo genau sind eigentlich deine problembereiche? Deine haare sehen
jedenfalls sehr gut aus.

Was die augenringe angeht: Da muss man auch vorsichtig sein sich nichts einzubilden. Als die
ersten geschichten hier auftauchten entdeckte ich auch irgendwann augenringe bei mir. Erst
bekam ich bisschen angst, merkte dann anhand von fotos und videos aber das ich diese
schattierungen in bestimmten lichtverhältnisse schon immer hatte.  

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
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Posted by roadbiker on Tue, 08 May 2007 11:55:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein nein, ich hab jeden zweiten tag eine (1mg) genommen und werde das bald wieder machen,
weil einfach das selbstbewustsein steigt, wenn man weiß man macht etwas dagegen, obwohl es
vl gar nicht hilft!   

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Ka$h on Tue, 08 May 2007 13:23:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 08 Mai 2007 10:49
Also kann da jetzt wenig erkennen bei dir, allerdings weiss man ja auch nicht wie es vorher
aussah. Mal was anderes, wo genau sind eigentlich deine problembereiche? Deine haare sehen
jedenfalls sehr gut aus.
er hat wohl das gleiche "Problem" wie ich, man sieht die GHE's bei gemachten Haaren nicht 
und Charly Kopf hoch.. so schlimm sind die Sunken Eyes bei dir nicht (mir fehlt zwar Vergleich
Vorher/Nachher, aber sieht nix ungewöhnlich aus bei dir im Gesicht)

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by return on Tue, 08 May 2007 16:59:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...oder es entsteht dadurch noch ein weiteres Problem. Ich werde es nun erstmal mit Aminexil
probieren. Werde zwar den Gedanken an Fin beibehalten...aber bis zur Verwirklichung möchte
ich doch lieber erst die sicheren Alternativen probieren.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Apertolaner on Tue, 08 May 2007 19:05:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

na ja so schlimm sehen die sunken eyes nicht aus,

aber letztes Jahr (vor Fin) waren die Augen noch ohne Übergang und sehr glatt (keine Furchen)

File Attachments
1) 060430_Tank_0113.JPG, downloaded 235 times
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Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by yellow on Tue, 08 May 2007 19:12:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Apertolaner schrieb am Die, 08 Mai 2007 21:05na ja so schlimm sehen die sunken eyes nicht
aus,

aber letztes Jahr (vor Fin) waren die Augen noch ohne Übergang und sehr glatt (keine Furchen)

Und die Frau, nimmt die auch Finasterid? Oder was ist mit ihren Augen los?

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Apertolaner on Tue, 08 May 2007 19:23:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nö   
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die hat nur einfach schon von Natur aus Augenringe! Ist meine EX!

Sag mir lieber deine Meinung Yellow!  

Bist doch ein objektiv denkender Mensch!

Gruß Charly

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by yellow on Tue, 08 May 2007 19:31:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine subjektive Meinung ist, dass ich, wenn du es nicht dazu geschrieben hättest, die Bilder
weder, ohne zu raten, in die richtige vorher/nacher Reihenfolge hätte bringen können, noch
erkannt hätte, dass du ein "Engesunkene-Augen-Problem" hast.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Boy2Man on Tue, 08 May 2007 19:38:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also, ich weiß nicht was Du hast.

Jedenfalls kann ich da gar nix erkennen. Weder "eingesunkene" Augen, noch Haarausfall.

VG

Boy

PS: Wenn, dann siehst Du auf dem 1. Bild besser aus, wie auf dem Zweiten, aber bestimmt nicht
anders rum!

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Ka$h on Tue, 08 May 2007 19:49:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

na du siehst wohl den schwarzen Rand um die Augen???

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by humboldt on Tue, 08 May 2007 21:46:28 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Leute, völlig falscher Ansatz!  Man kann hier keine Bilder in "schlechter" Qualität (noch nicht
mal Porträt-Fotos, sondern eher Schnappschüsse) reinstellen und erwarten, dass die anderen
das Probem mit den sunken eyes nachvollziehen können!

Man bräuchte eine dreidimensionale Porträt-Ansicht wie "in natura", um das erkennen zu
können. Leicht von der Seite betrachtet habe ich richtige Ränder um die Augen bekommen, die
wirklich auffällig sind. Zur Nase hin ist eine regelrechte Furche entstanden!
Die Augen wirken total müde und eingefallen, sogar schon morgens nach dem Aufstehen.
Vor einiger Zeit haben sie noch richtig frisch und jugendlich gewirkt, ganz ohne Falten!

Aber wenn jetzt selbst schon yellow & Co. hier ihre blöden Witzchen darüber reissen (von
wegen "was ist mit der Frau? Nimmt die auch Fin?"), dann hat es eh keinen Sinn, dass ich mir
weiter den Mund fusselig quatsche...

Ich werde auch keine Bilder mehr posten, auch nicht, nachdem ich die Behandlung hinter mir
habe!
Den Kindergarten hier muss ich mir nicht geben, dafür nimmt mich die Sache psychisch zu sehr
mit!

Mit seinen Problemen ernst genommen zu werden, ist ja wohl das Mindeste, was man in so
einem Forum erwarten kann...

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Homers on Tue, 08 May 2007 22:03:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Apertolaner, scheiss auf die sunken eyes. mann willste schöne haare? oder sind dir hübsche
augen und ne halbglatze lieber?

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by yellow on Tue, 08 May 2007 22:29:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

humboldt schrieb am Die, 08 Mai 2007 23:46Aber wenn jetzt selbst schon yellow & Co. hier ihre
blöden Witzchen darüber reissen (von wegen "was ist mit der Frau? Nimmt die auch Fin?"),
dann hat es eh keinen Sinn, dass ich mir weiter den Mund fusselig quatsche...
Es war eine rethorische Frage mit ernstem Hintergrund. Wo soll das "blöde Witzchen" sein?
Was soll dein beleidigender Kommentar?
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Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by humboldt on Tue, 08 May 2007 23:26:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Mit, 09 Mai 2007 00:29Was soll dein beleidigender Kommentar?
Das war kein beleidigender Kommentar meinerseits yellow, das war lediglich eine Feststellung! 
Seit die Problematik mit den sunken eyes hier im Board etwas intensiver angesprochen wurde,
wird den "Geschädigten" von einigen usern -darunter auch du- irgendwie das Gefühl
vermittelt, dass sie mit diesem Problem nicht richtig ernst genommen werden! Schlimmer noch, es
wird permanent und unterschwellig suggeriert, dass dieses "Phänomen" keinen kausalen
Zusammenhang mit oralen DHT-Hemmern haben kann, sondern nur der Phantasie bzw.
Einbildung von Hypochondern entspringt!

Dann steht doch einfach dazu, dass auch ihr "Fachleute" den medizinischen Hintergrund von
diesem Zusammenhang nicht kennt, aber tut die Problematik nicht dauernd als Einbildung ab!

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by yellow on Wed, 09 May 2007 00:51:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du hast also lediglich festgestellt, dass meine Rethorische Frage ein blödes Witzchen ist? 
Ich wollte damit eigentlich darauf hingewiesen, dass auf dem Bild eine Frau zu sehen ist, die ganz
sicher kein Finasterid nimmt, aber deutliche Ringe um die Augen hat. Als Witz war das nicht
gedacht.

Ob du dir einbildest, dass deine Augen eingesunken sind, oder nicht, kann ich nicht beurteilen
und habe ich auch noch nie beurteilt.
Aber der Zusammenhang zwischen deinem Augenproblem und Finasterid ist reine Spekulation
deinerseits. Wie du selbst angedeutet hast, ist ein medizinischer Zusammenhang nicht bekannt
und wird derzeit nach meinem Kenntnissstand in der wissenschaftlichen Literatur auch nicht
diskutiert. Daher musst du es schon jedem selbst überlassen, ob er deiner Theorie folgt, bzw.
für wie wahrscheinlich er sie hält.
Dass du selbst einen Kausalzusammenhang siehst, ist dein gutes Recht. Dass du den Einwand,
dass Menschen, die kein Finasterid nehmen (häufig) ebenfalls Augenringe haben, als blödes
Witzchen abtust, spricht aber dafür, dass du nicht gewillt bist, dich mit anderen möglichen
Gründen für dein Problem auseinanderzusetzen. Andere tun dies aber, was wohl auch Sinn
eines Forums ist, in welchem keine Einheitsmeinung vorgeschrieben ist.

Ich habe mir nochmals unsere letzten beiden Diskussionen zu deinem Problem durchgelesen ( 1,
2 ) und kann deinen Vorwurf von "Kindergarten" oder dass ich dich nicht ernst nehmen würde
beim besten Willen nicht nachvollziehen.
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Allerdings ist meine Zeit auch begrenzt, und bei so einer Reaktion kann es einen schon ärgern,
dass man doch nicht wenig Zeit in Diskussionen mit jemand investiert hat, der anschließend
meint, ausfallend werden zu müssen.

Gruß
yellow

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by chrisan on Wed, 09 May 2007 07:39:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Apertolaner schrieb am Die, 08 Mai 2007 21:23nö   

die hat nur einfach schon von Natur aus Augenringe! Ist meine EX!

Sag mir lieber deine Meinung Yellow!  

Bist doch ein objektiv denkender Mensch!

Gruß Charly

... du bist halt ein dunkler Typ (deine ex ja auch,-) und diese neigen nun mal eher zu dunklen
Rändern - siehe die Inder ...
Wenn dann noch Stress hinzu kommt, dann sieht man das auch gleich ... das ist bei mir auch so,
mit oder ohne Fin   

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by benutzer81 on Wed, 09 May 2007 07:51:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Mit, 09 Mai 2007 02:51Du hast also lediglich festgestellt, dass meine
Rethorische Frage ein blödes Witzchen ist? 
Ich wollte damit eigentlich darauf hingewiesen, dass auf dem Bild eine Frau zu sehen ist, die ganz
sicher kein Finasterid nimmt, aber deutliche Ringe um die Augen hat. Als Witz war das nicht
gedacht.

Ob du dir einbildest, dass deine Augen eingesunken sind, oder nicht, kann ich nicht beurteilen
und habe ich auch noch nie beurteilt.
Aber der Zusammenhang zwischen deinem Augenproblem und Finasterid ist reine Spekulation
deinerseits. Wie du selbst angedeutet hast, ist ein medizinischer Zusammenhang nicht bekannt
und wird derzeit nach meinem Kenntnissstand in der wissenschaftlichen Literatur auch nicht
diskutiert. Daher musst du es schon jedem selbst überlassen, ob er deiner Theorie folgt, bzw.
für wie wahrscheinlich er sie hält.
Dass du selbst einen Kausalzusammenhang siehst, ist dein gutes Recht. Dass du den Einwand,
dass Menschen, die kein Finasterid nehmen (häufig) ebenfalls Augenringe haben, als blödes
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Witzchen abtust, spricht aber dafür, dass du nicht gewillt bist, dich mit anderen möglichen
Gründen für dein Problem auseinanderzusetzen. Andere tun dies aber, was wohl auch Sinn
eines Forums ist, in welchem keine Einheitsmeinung vorgeschrieben ist.

Ich habe mir nochmals unsere letzten beiden Diskussionen zu deinem Problem durchgelesen ( 1,
2 ) und kann deinen Vorwurf von "Kindergarten" oder dass ich dich nicht ernst nehmen würde
beim besten Willen nicht nachvollziehen.

Allerdings ist meine Zeit auch begrenzt, und bei so einer Reaktion kann es einen schon ärgern,
dass man doch nicht wenig Zeit in Diskussionen mit jemand investiert hat, der anschließend
meint, ausfallend werden zu müssen.

Gruß
yellow

also ich habe yellows kommentar nicht als witz verstanden. Wollte selber schon drauf hinweisen,
das die frau neben ihm dann ja auch sunken eyes haben müsste. 

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by benutzer81 on Wed, 09 May 2007 07:54:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chrisan schrieb am Mit, 09 Mai 2007 09:39Apertolaner schrieb am Die, 08 Mai 2007 21:23nö   

die hat nur einfach schon von Natur aus Augenringe! Ist meine EX!

Sag mir lieber deine Meinung Yellow!  

Bist doch ein objektiv denkender Mensch!

Gruß Charly

... du bist halt ein dunkler Typ (deine ex ja auch,-) und diese neigen nun mal eher zu dunklen
Rändern - siehe die Inder ...
Wenn dann noch Stress hinzu kommt, dann sieht man das auch gleich ... das ist bei mir auch so,
mit oder ohne Fin   

meine meinung, da ich auch ein dunkler typ bin kann ich das bestätigen.. Wie gesagt, hatte
schon angst bekommen und dann gemerkt das es vor fin genauso war

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by humboldt on Wed, 09 May 2007 10:17:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Mit, 09 Mai 2007 02:51
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Ich wollte damit eigentlich darauf hingewiesen, dass auf dem Bild eine Frau zu sehen ist, die ganz
sicher kein Finasterid nimmt, aber deutliche Ringe um die Augen hat. Als Witz war das nicht
gedacht.
Ja, genau so hab´ ich deinen Hinweis auch aufgefasst! Du wolltest damit sagen "Hey Leute,
jeder hat Augenringe! Das hat mit Fin also nichts zu tun!" Und damit assoziierst du, dass es
keinen Zusammenhang zwischen Fin und sunken eyes gibt...

Zitat:
Ob du dir einbildest, dass deine Augen eingesunken sind, oder nicht, kann ich nicht beurteilen
und habe ich auch noch nie beurteilt.
Aber der Zusammenhang zwischen deinem Augenproblem und Finasterid ist reine Spekulation
deinerseits. Wie du selbst angedeutet hast, ist ein medizinischer Zusammenhang nicht bekannt
und wird derzeit nach meinem Kenntnissstand in der wissenschaftlichen Literatur auch nicht
diskutiert.
Es ist keine Einbildung, ich leide massiv darunter! Es sind auch keine normalen Augenringe,
sondern die Augen sind regelrecht eingefallen, haben ihr "stützendes" Gewebe verloren!

Zitat:
Daher musst du es schon jedem selbst überlassen, ob er deiner Theorie folgt, bzw. für wie
wahrscheinlich er sie hält.
Dass du selbst einen Kausalzusammenhang siehst, ist dein gutes Recht. Dass du den Einwand,
dass Menschen, die kein Finasterid nehmen (häufig) ebenfalls Augenringe haben, als blödes
Witzchen abtust, spricht aber dafür, dass du nicht gewillt bist, dich mit anderen möglichen
Gründen für dein Problem auseinanderzusetzen. Andere tun dies aber, was wohl auch Sinn
eines Forums ist, in welchem keine Einheitsmeinung vorgeschrieben ist.
Ich überlassse es doch auch jedem selbst! Nur haben sich mittlerweile viele user mit sunken
eyes bei mir gemeldet -teilweise mit Bildern-, bei denen ein eindeutiger Zusammenhang zur
Fin-Einnahme naheliegt! Klar...jetzt kommst du wieder mit deiner Nachweisforderung! Das kann
ich nicht, wie denn auch. Bin ja kein Mediziner.
In D werden immer mehr Müllverbrennungsanlagen gebaut. Es sind fast überall in deren
Umgebung Kinder mit bestimmten Atemwegs- und Immunsystemerkrankungen in ärztlicher
Behandlung. Da kam erst letztens eine Reportage drüber. Der Reporter fragte auch die
behandelnden Ärzte, ob es denn Beweise für den kausalen Zusammenhang gebe. Die
befragten Ärzte haben dieses verneint, aber darauf verwiesen, dass die Statistik (die sehr stark
überproportional auftretetnden Krankheitsfälle bei Kindern in der Nähe von diesen Anlagen)
einen Zusammenhang nahelegen würde!

Warum erzähle ich das!? Man kann nicht für alles einen Nachweis führen! Wie sollen jemals
angesichts des Einflusses der Pharmalobby weitere Nebenwirkungen von Fin in Studien
untersucht werden!? Daran besteht doch auch überhaupt kein Interesse, warum auch?!
Zitat:
Ich habe mir nochmals unsere letzten beiden Diskussionen zu deinem Problem durchgelesen und
kann deinen Vorwurf von "Kindergarten" oder dass ich dich nicht ernst nehmen würde beim
besten Willen nicht nachvollziehen.
Ich empfand es in den letzen Diskussionen zur Thematik "sunken eyes" fast immer so, als ob ich
gegen Windmühlen rede! Obwohl sich mehrere user auch hier im Board zu Wort gemeldet
haben (teilweise mit Bildern), wurde der Verlauf der Diskussion immer gleich in Richtung
Einbildung bzw. Hypochondrie "gelenkt"! Und das ärgert mich schon...Unterschwellig, mit kurzen
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Anmerkungen, die kaum aufgefallen sind. 
Ich fühle mich hier wirklich mit diesem Problem nicht ernstgenommen! Nochmal: es sind keine
normalen Augenringe! Jemand, der sunken eyes bekommt, bemerkt den Unterschied sofort. Ich
bin auch niemand, der ein krankhaft übersteigertes Körperempfinden oder so hat, ich bin auch
nicht übermäßig eitel, aber die Veränderung an meinen Augen in relativ kurzer Zeit hat
mich psychisch mehr belastet als meine AGA! 

Zitat:
Allerdings ist meine Zeit auch begrenzt, und bei so einer Reaktion kann es einen schon ärgern,
dass man doch nicht wenig Zeit in Diskussionen mit jemand investiert hat, der anschließend
meint, ausfallend werden zu müssen.

Inwiefern ich "ausfallend" geworden bin, musst du mir bitte erklären!? 
Du kannst dir nicht annährend vorstellen, wie mich dieses Problem belastet. Und da ist es doch
wohl das Mindeste, dass man erwarten kann, ernst genommen zu werden...und dieses Gefühl
habe ich hier leider nicht! Zumindest nicht, was die Thematik der sunken eyes angeht!

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by yellow on Wed, 09 May 2007 20:19:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fühlst du dich nicht ernst genommen, wenn man anderer Meinung ist, wie du? Auch wenn man
seine Meinung dir gegenüber mehrmals sachlich begründet hat? Ist nicht gerade das ein
Zeichen, dass ich dich ernst nehme?
Wenn du schreibst, dass dich das Aussehen deiner Augenpartie belastet, dann habe ich keinen
Grund, daran zu zweifeln.
Allerdings habe dir schon öfters dargelegt, warum ich nicht deiner Ausführung folgen kann,
dass dies eindeutig an Finasterid liegt. Nach meinem derzeitigen Wissensstand halte ich einen
Zusammenhang für wenig wahrscheinlich. Und das habe ich nie unterschwellig angedeutet,
sondern habe ich immer offen gesagt.
Selbstverständlich ist nicht nur das Realität, was durch eine Studie bewiesen wurde. Um eine
Studie zu machen braucht man ja auch erstmal einen Verdacht. Z.B. die Behauptungen, dass
Finasterid zu trockenen Augen führen kann, vielleicht insbesondere bei Personen, die sowieso
eine Neigung dazu haben, kann ich durchaus nachvollziehen, da gezeigt wurde, dass manche
Drüsen, die an der Bildung der Tränenflüssigkeit beteiligt sind, angeblich auch DHT
abhängig sind. Entgültig bewiesen ist nichts, aber immerhin gibt es Hinweise und Theorien.
Im Gegensatz dazu ist zu Finasterid, das jetzt gut 20 Jahre auf dem Markt sein dürfte, und
eingesunkenen Augen überhaupt nichts bekannt. Auch muss man einfach die Tatsache
anerkennen, dass Veränderungen der Augenpartie häufig auch bei Menschen auftreten, die
keine Medikamente einnehmen. Der Arzt, zu dem du dich begibst, wird nicht nur
Finasteridpatienten behandlen.
Daher kann ich einfach dem von dir propagierten eindeutigen Kausalzusammenhang zwischen
der Finasterideinnahme und deinem Augenproblem nicht folgen. Dass dir das Problem erstmals
aufgefallen ist, nachdem du einige Wochen das Medikament eingenommen hast, kann man auch
nicht als eindeutigen Beweis gelten lassen.
Wie ich dir schonmal geschrieben habe, weder ich noch du können beweisen, ob dein
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Augenproblem mit Finasterid zusammen hängt oder nicht. Es bleibt eine Frage der
Wahrscheinlichkeit und damit ist immer alles möglich.
Aber nochmals, ich habe in den letzten Monaten etliche Stunden damit verbracht, mich mit deinen
Aussagen auseinander zu setzen und (vorallem mit dir) darüber zu diskutieren. Damit kannst du
mir nicht vorwerfen, dass ich dich nicht ernstgenommen hätte, nur weil ich deine Meinung nicht
teile. 
Unabhänig davon wünsche ich dir jedenfalls, dass die dir bevorstehende Therapie zu einem
für dich zufriedenstellenden Ergebnis führt.

Gruß
yellow

Subject: @humboldt
Posted by return on Wed, 09 May 2007 21:04:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hätte mal einige Fragen zu diesen sunken eyes...

Wie lang hattest du denn Finasterid eigentlich genommen bis dir die ersten Anzeichen dieser
sunken eyes aufgefallen sind?
Was für Anzeichen waren das...nur optisch oder hast du etwas an deinen Augen bemerkt?
Hast du Propecia oder Proscar zu dir genommen?
Wie hoch war die Dosierung...1mg pro Tag oder mehr?
Haben sich deine Augen direkt verkleinert oder wie kann man es sich optisch vorstellen? Ich
weiß wirklich nicht so richtig wie diese sunken eyes so aussehen sollen.
Wieviel User haben sich wegen diesem Problem schon bei dir gemeldet?
Würdest du Fin als Mittel gegen den HA empfehlen wenn du angenommen keine sunken eyes
davon bekommen hättest?

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Boy2Man on Wed, 09 May 2007 22:22:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Mit, 09 Mai 2007 22:19Fühlst du dich nicht ernst genommen, wenn man
anderer Meinung ist, wie du? Auch wenn man seine Meinung dir gegenüber mehrmals sachlich
begründet hat? Ist nicht gerade das ein Zeichen, dass ich dich ernst nehme?
Wenn du schreibst, dass dich das Aussehen deiner Augenpartie belastet, dann habe ich keinen
Grund, daran zu zweifeln.
Allerdings habe dir schon öfters dargelegt, warum ich nicht deiner Ausführung folgen kann,
dass dies eindeutig an Finasterid liegt. Nach meinem derzeitigen Wissensstand halte ich einen
Zusammenhang für wenig wahrscheinlich. Und das habe ich nie unterschwellig angedeutet,
sondern habe ich immer offen gesagt.
Selbstverständlich ist nicht nur das Realität, was durch eine Studie bewiesen wurde. Um eine
Studie zu machen braucht man ja auch erstmal einen Verdacht. Z.B. die Behauptungen, dass
Finasterid zu trockenen Augen führen kann, vielleicht insbesondere bei Personen, die sowieso
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eine Neigung dazu haben, kann ich durchaus nachvollziehen, da gezeigt wurde, dass manche
Drüsen, die an der Bildung der Tränenflüssigkeit beteiligt sind, angeblich auch DHT
abhängig sind. Entgültig bewiesen ist nichts, aber immerhin gibt es Hinweise und Theorien.
Im Gegensatz dazu ist zu Finasterid, das jetzt gut 20 Jahre auf dem Markt sein dürfte, und
eingesunkenen Augen überhaupt nichts bekannt. Auch muss man einfach die Tatsache
anerkennen, dass Veränderungen der Augenpartie häufig auch bei Menschen auftreten, die
keine Medikamente einnehmen. Der Arzt, zu dem du dich begibst, wird nicht nur
Finasteridpatienten behandlen.
Daher kann ich einfach dem von dir propagierten eindeutigen Kausalzusammenhang zwischen
der Finasterideinnahme und deinem Augenproblem nicht folgen. Dass dir das Problem erstmals
aufgefallen ist, nachdem du einige Wochen das Medikament eingenommen hast, kann man auch
nicht als eindeutigen Beweis gelten lassen.
Wie ich dir schonmal geschrieben habe, weder ich noch du können beweisen, ob dein
Augenproblem mit Finasterid zusammen hängt oder nicht. Es bleibt eine Frage der
Wahrscheinlichkeit und damit ist immer alles möglich.
Aber nochmals, ich habe in den letzten Monaten etliche Stunden damit verbracht, mich mit deinen
Aussagen auseinander zu setzen und (vorallem mit dir) darüber zu diskutieren. Damit kannst du
mir nicht vorwerfen, dass ich dich nicht ernstgenommen hätte, nur weil ich deine Meinung nicht
teile. 
Unabhänig davon wünsche ich dir jedenfalls, dass die dir bevorstehende Therapie zu einem
für dich zufriedenstellenden Ergebnis führt.

Gruß
yellow

Ich stimme Dir voll und ganz zu!

  

VG Boy

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by fuselkopf on Wed, 09 May 2007 22:38:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Mit, 09 Mai 2007 22:19Fühlst du dich nicht ernst genommen, wenn man
anderer Meinung ist, wie du? Auch wenn man seine Meinung dir gegenüber mehrmals sachlich
begründet hat? Ist nicht gerade das ein Zeichen, dass ich dich ernst nehme?
Wenn du schreibst, dass dich das Aussehen deiner Augenpartie belastet, dann habe ich keinen
Grund, daran zu zweifeln.
Allerdings habe dir schon öfters dargelegt, warum ich nicht deiner Ausführung folgen kann,
dass dies eindeutig an Finasterid liegt. Nach meinem derzeitigen Wissensstand halte ich einen
Zusammenhang für wenig wahrscheinlich. Und das habe ich nie unterschwellig angedeutet,
sondern habe ich immer offen gesagt.
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Selbstverständlich ist nicht nur das Realität, was durch eine Studie bewiesen wurde. Um eine
Studie zu machen braucht man ja auch erstmal einen Verdacht. Z.B. die Behauptungen, dass
Finasterid zu trockenen Augen führen kann, vielleicht insbesondere bei Personen, die sowieso
eine Neigung dazu haben, kann ich durchaus nachvollziehen, da gezeigt wurde, dass manche
Drüsen, die an der Bildung der Tränenflüssigkeit beteiligt sind, angeblich auch DHT
abhängig sind. Entgültig bewiesen ist nichts, aber immerhin gibt es Hinweise und Theorien.
Im Gegensatz dazu ist zu Finasterid, das jetzt gut 20 Jahre auf dem Markt sein dürfte, und
eingesunkenen Augen überhaupt nichts bekannt. Auch muss man einfach die Tatsache
anerkennen, dass Veränderungen der Augenpartie häufig auch bei Menschen auftreten, die
keine Medikamente einnehmen. Der Arzt, zu dem du dich begibst, wird nicht nur
Finasteridpatienten behandlen.
Daher kann ich einfach dem von dir propagierten eindeutigen Kausalzusammenhang zwischen
der Finasterideinnahme und deinem Augenproblem nicht folgen. Dass dir das Problem erstmals
aufgefallen ist, nachdem du einige Wochen das Medikament eingenommen hast, kann man auch
nicht als eindeutigen Beweis gelten lassen.
Wie ich dir schonmal geschrieben habe, weder ich noch du können beweisen, ob dein
Augenproblem mit Finasterid zusammen hängt oder nicht. Es bleibt eine Frage der
Wahrscheinlichkeit und damit ist immer alles möglich.
Aber nochmals, ich habe in den letzten Monaten etliche Stunden damit verbracht, mich mit deinen
Aussagen auseinander zu setzen und (vorallem mit dir) darüber zu diskutieren. Damit kannst du
mir nicht vorwerfen, dass ich dich nicht ernstgenommen hätte, nur weil ich deine Meinung nicht
teile. 
Unabhänig davon wünsche ich dir jedenfalls, dass die dir bevorstehende Therapie zu einem
für dich zufriedenstellenden Ergebnis führt.

Gruß
yellow

Nimmst Du kein Finasterid mehr ein? Deine Signatur läßt darauf schließen. Wenn nein,
warum?

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by fuselkopf on Mon, 14 May 2007 23:48:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo? Yellow????

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by yellow on Tue, 15 May 2007 18:24:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe im April mit einem auf zunächst 5 Monate angelegten Dutasteridversuch begonnen.
Nebenwirkungen, die auf die DHT-Hemmung zurück zuführen sind, kann ich derzeit bei mir
nicht feststellen (evtl. Akne mit fast 30, aber eher unwahrscheinlich).
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Nehme alle zwei Tage 0,5 mg, gestartet mit 0,5 mg pro Tag für 30 Tage.

Gründe für den Wechsel waren, 
- dass ich aufgrund der langen Halbwertszeit die Einnahme flexibler gestalten kann (vergessene
Tabletten können am nächsten Tag nachgenommen werden, die Einnahme muss nicht
regelmäßig erfolgen), was meinem Lebenswandel entgegen kommt.
- dass ich nach fünf Jahren Finasterideinnahme den durch Studien untersuchten Zeitraum
ausgeschöpft habe, und somit auch die weitere Finasteridanwendung, genauso wie jetzt die
Dutasterideinnahme jeden zweiten Tag, einen gewissen experimentellen Charakter hätte.
- dass es nun doch schon zwei Studien zu Dutasterid und Haarausfall gibt, die für einen
Einnahmezeitraum von einem halben bzw. einem Jahr eine Überlegenheit gegenüber
Finasterid zeigen konnten.
- dass ich davon ausgehe, dass wir in Deutschland in ein bis zwei Jahre den Rogaine Foam zur
Verfügung haben, den ich gerne ausprobieren möchte. Ich will aber nicht zwei neue
Behandlungen gleichzeitig anwenden, daher zunächst der Dutasteridversuch.
- dass Dutasterid als Prostatamedikament bisher recht gut vertragen wurde.

Nach fünf Monaten (90 Kapseln=1Packung) werde ich entscheiden, ob ich den Versuch
fortsetze, und wenn ja, wie (Dosis). Dabei werde ich insbesondere danach gehen, ob ich den
Verdacht habe, dass Nebenwirkungen aufgetreten sind (sollte ich mir sicher sein, werde ich eh
sofort absetzen). 
Ansonsten werde ich die Anwendung für ein weiteres halbes Jahr weiterführen, und dann,
nach insgesammt knapp einem Jahr Dutasterid, entgültig entscheiden. Dann wird evtl. auch
eine weitere Untersuchung, die derzeit als Phase III Studie in Korea läuft, veröffentlicht sein,
an der ich mich orientieren kann.

Zur DHT Hemmung sehe ich derzeit leider keine Alternative für mich, da mein Vater und sein
Zwillingsbruder auf der Hamilton-Norwood-Skala das Stadium 7 erreicht haben. In meinem Alter
(29) hatten sie bereits Stadium 5 erreicht. Mein Haarausfall begann im gleichen Alter wie bei
ihnen und hatte den gleichen Verlauf. Ich habe noch relativ volles Haar (was auch der
Zwillingsbruder meines Vaters, der mich mindestens 5 Jahre nicht gesehen hat, kürzlich
erstaunt festgestellt hat), daher betrachte ich die Behandlung mit Finasterid als erfolgreich.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Sonic Boom on Tue, 15 May 2007 18:58:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diese Aminixel Ampullen würd ich nicht nehmen, das kann den Haarausfall nicht stoppen. Nur
hinauszögern, und auch nicht für "immer".
Von den Augenringen müßte doch was in der Packungsbeilage stehen. Hab ich aber noch nie
bei den NW gelesen. Ich sehe bei mir auch keine Augenringe.

Viel Glück!

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
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Posted by Ka$h on Tue, 15 May 2007 19:34:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Die, 15 Mai 2007 20:58Diese Aminixel Ampullen würd ich nicht
nehmen, das kann den Haarausfall nicht stoppen. Nur hinauszögern, und auch nicht für
"immer".
Von den Augenringen müßte doch was in der Packungsbeilage stehen. Hab ich aber noch nie
bei den NW gelesen. Ich sehe bei mir auch keine Augenringe.

Viel Glück!
woher weisst du das denn bitte mit deinem "nicht stoppen"

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Homers on Tue, 15 May 2007 19:42:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie ist es denn bei dir Ka$h? hast du durch aminexil eine haarausfall stopp?

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by stef84 on Tue, 15 May 2007 20:04:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HomerSimpson schrieb am Die, 15 Mai 2007 21:42wie ist es denn bei dir Ka$h? hast du durch
aminexil eine haarausfall stopp?

Das kannst du nach nach 6 Wochen nicht beurteilen! Frühestens nach 6 Monaten! Eher nach 1
oder 2 jahre! Ich denke schon das es bei Leuten mit schleichend verlaufender AGA den
Haarausfall stoppen kann! Deswegen die lange Wartezeit! Bei Leuten mit aggressiver AGA wirkt
es wohl eher nicht! Aber ich denke Haarausfallstopp ist schon möglich! Neuwuchs eher nicht.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Sonic Boom on Tue, 15 May 2007 20:35:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kash: Ich habs mal in nem Haarausfallbericht bei PN gelesen (1999). Dort stand eben daß es
nicht für "immer" hilft sondern nur den HA hinauszögert. Das einzige was als taugliches Mittel
postiv bewertet wurde war Propecia. Wenn du willst such ich den Bericht noch mal und tipp ihn
ab. Wenns sein muß.

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
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Posted by Ka$h on Tue, 15 May 2007 20:48:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja das stimmt, dazu kann ich nix sagen

hatte dieses Frühjahr einen richtigen HA Shub (den ersten in der Form) und musste einfach
was machen, wobei mir bei den Produkten mit der üblen Nebenwirkung nicht so wohl war,
deshalb jetzt das Aminexil - habe ein gutes Gefühl dabei, aber manchmal haste auch down
phasen, wo du traurig bist und im Bett liegst und nicht einschlafen kannst weil du dir Gedanken
machst, was du machen kannst damit du keine Glatze bekommst..

(ich glaub ihr könnt nachvollziehen was ich meine.. sind zwar keine Weltbewegenden Probleme,
aber für eine Person einzeln gesehen schon wichtig)

Subject: Re: War beim Hautarzt...Fragen zu Propecia (Fin) und Aminexil
Posted by Ka$h on Tue, 15 May 2007 20:55:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Die, 15 Mai 2007 22:35Kash: Ich habs mal in nem Haarausfallbericht bei
PN gelesen (1999). Dort stand eben daß es nicht für "immer" hilft sondern nur den HA
hinauszögert. Das einzige was als taugliches Mittel postiv bewertet wurde war Propecia. Wenn
du willst such ich den Bericht noch mal und tipp ihn ab. Wenns sein muß.

scannen wäre glaub ich einfacher 
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